

熊本県玉名市立玉陵小学校

学校だより

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL

2019年11月25日

つよく かしこく

なかく あかるく



道徳教育研究発表会終了！

11月1日、文部科学省、熊本県・玉名市から指定を受けて研究を進めてきた道徳教育の研究発表会を無事終了することができました。これまでの本校の取組を多くの方に披露する機会を得ました。当日は文部科学省の浅見調査官の指導講評でも、本校の道徳教育の取組を丁寧に評価していただきました。また、参加された先生方から、子供たちの学ぶ姿や研究内容、職員の協力体制など多くのおほめの言葉をいただきました。この研究発表会を好機とし、今後も玉陵小として頑張ってまいります。

準備・当日は、中学生や学校運営協議会の方、PTA 役員の皆様と多くの支えがあったおかげで当日を迎えることができました。重ねて感謝申し上げます。



【玉陵中の中学生の協力】

4年生 玉名市音楽会

6日、毎日練習を重ねてきた成果をしっかりと発揮することができました。今年度で幕を閉じる市民会館に美しいリコーダーの音色と歌声を響かせることができました。演奏を終えた時の笑顔がとてもすてきでした。

多くの方から、ほめていただき、嬉しくなりました。



《学校ではできない体験学習》

5年集団宿泊教室・6年修学旅行

5年生は、7・8日に水俣の環境センター、あしきた青少年の家で学習と体験をしました。

6年生は、21・22日に長崎方面で平和の尊さを中心に学びを深めました。どちらも学校ではできない仲間と力を合わせる大切さも学びました。



11/14 (木) 学校保健委員会 岡崎光洋先生の講演会

テレビ・新聞等でも著名な岡崎先生の講演会が、本校で開催されました。70名の小中学校の保護者にご参加いただき、90分のお話に引き込まれ、あっという間の時間だったように感じました。先生のお話は、機知に富み、子育てについて、わかりやすく、また考えさせられる内容でした。

子供たちが「社会の中で生きていける」ように、先を見通した教育を家庭や学校で協力しながら見守ることが大切だと改めて感じました。



教育実習、お疲れさまでした！ 平瀬美希先生

昨年に引き続き、平瀬先生が教育実習に来られました。1年1組で主に過ごされ、子供たちとの交流を深めていただきました。20日の国語科の研究授業は、丁寧に分かりやすい授業でした。夢に向かって頑張ってください。



玉陵小スケッチ

秋の実りが各所に！



研究発表会授業

2年2組島本先生

3年1組鹿井先生

5年2組井出先生

多くの先生方に見守られて子供達はがんばりました。

PTA役員さん協力

朝から集まっていたいただき

就学時健診お世話

5年生がお世話をありがとうございました。